



La Unidad de Coloproctología del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, ha sido reconocida con la acreditación de la FAECP (Fundación de la Asociación Española de Coloproctología) como unidad acreditada de nivel avanzado.

Es la primera y única de Castilla y León en obtener dicha acreditación en nivel avanzado, tras la acreditación básica obtenida por la Unidad de Coloproctología del Complejo Asistencial de Segovia.

Este programa de acreditación de unidades de Coloproctología de la FAECP se ha desarrollado en colaboración con varios profesionales, con responsables de unidades con dilatada experiencia y representantes de sociedades científicas. Y está diseñado para reconocer la excelencia de las Unidades e impulsar su mejora.

A partir de la identificación de las competencias que debe poseer una unidad y de las buenas prácticas que tiene que desempeñar los profesionales integrantes de las mismas en su puesto de trabajo, se elabora un programa de acreditación de competencias específicas para las unidades de Coloproctología de España.

Y así se consigue acreditar el buen trabajo de las unidades y, por tanto, de sus profesionales; su estilo de trabajo y otras capacidades distintas a las puramente asistenciales.

Por lo tanto, la FAECP con la acreditación reconoce un grado de capacitación o excelencia especial, en la medida de que cumplan unos requisitos y estándares básicos o avanzados. Por lo que acreditarse debe significar obtener un reconocimiento, expreso y público, al cumplimiento de unos requisitos necesarios para prestar una atención sanitaria de calidad en el campo de la Coloproctología.

Es un proceso voluntario a través del cual los profesionales de las unidades revisan, de forma sistemática, su propia práctica, poniendo de manifiesto un determinado nivel de competencia dentro de la Coloproctología.

Además, se debe pretender garantizar la presencia y/o adquisición de nuevas competencias, así como un determinado nivel de desarrollo de las mismas, a lo largo del tiempo. Cuando un grupo de profesionales es competente en un ámbito concreto de su desempeño profesional, presenta una serie de comportamientos,

observables y medibles, que verifican la presencia de esa Competencia. Este conjunto de comportamientos constituye sus Buenas Prácticas.

En el momento actual hay 65 unidades en España con la acreditación avanzada siendo, como decíamos, la Unidad de Coloproctología del Hospital Río Hortega de Valladolid la primera y única en obtener esta acreditación con nivel avanzado en Castilla y León.

Vicente Simó, jefe de la Unidad de Coloproctología del HURH.

Minuto 17.27:

<https://www.youtube.com/watch?v=RlfCI3F3z6o&list=PLEC9CEB536295FC7D>

